



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA JUVENTUD, CELEBRADA EL DÍA 30 DE OCTUBRE DE 2013.

Presidente: Diputada Griselda Dávila Beaz, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión

Secretaria: Muy buenas tardes Compañeros Diputados y Diputada. Por sus instrucciones de la Presidencia se va a pasar lista de asistencia a los integrantes de esta **Comisión Especial de la Juventud**.

Diputado Álvaro Huberto Barrientos Barrón, presente.

La de la voz, Diputada Griselda Dávila Beaz, presente.

Diputado Carlos Javier González Toral, justifica su inasistencia.

Diputada Laura Felicitas García Dávila, presente.

Diputado Francisco Elizondo Salazar, presente.

Diputado Erasmo González Robledo, presente Diputada Secretaria.

Diputado Ernesto Gabriel Robinsón Terán, también justifica su inasistencia.

Hay una asistencia de **5** Diputados integrantes de esta comisión, Diputado Presidente existe quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta comisión.

Presidente: Compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma siendo las **catorce** horas con **veinte** minutos de este día 30 de octubre del 2013.

Solicito amablemente a la Diputada Secretaria Griselda Dávila Beaz, tenga a bien a dar lectura y poner a consideración el proyecto de orden del día.

Secretaria: Con gusto Presidente. El orden del día es el siguiente. **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración del Quórum y Apertura de la reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto Diputado Presidente.

Presidente: Gracias. Una vez conocido el proyecto del orden del día señalado, solicito a los integrantes de esta Comisión, que quienes estén a favor del mismo,



se sirvan a manifestarlo levantando su mano. ¿Quiénes están en contra? Y ¿abstenciones?.

Compañeros Diputados ha sido aprobado el orden del día hecho de su conocimiento por **5** votos a favor 0 votos en contra y ninguna abstención. Por unanimidad.

Presidente: Compañeros Diputados, una vez aprobado el orden del día, citado con antelación los invito a ponernos de pie, a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación de la comisión.

En Ciudad Victoria, siendo las **catorce** horas con **veintidós** minutos del día **30** de octubre del presente año, se declara formal y legalmente instalada la Comisión Especial de la Juventud que fungirá durante esta Sexagésima Segunda Legislatura del Congreso Constitucional del Estado Libre y soberano de Tamaulipas, muchas gracias y bienvenidos, pueden tomar asiento.

Presidente: Compañeros Diputados procederemos a desahogar el punto de asuntos de carácter general, si alguien desea participar, favor de indicarlo para que la secretaria tome nota y proceder en caso al desahogo de las participaciones correspondientes. Nuestro Compañero Diputado Francisco Elizondo.

Diputado Francisco Elizondo Salazar. Con el permiso de los Compañeros Diputados, Diputado Presidente. Hoy en día que asume esta gran responsabilidad dentro del Congreso, en esta Comisión de la Juventud yo quiero puntualizar que hoy en día la juventud en Tamaulipas se encuentra completamente abandonada y que ya es tiempo de que con una gran responsabilidad nosotros comenzamos a generar acciones y buscar de una forma u otra que lleguen los apoyos en diferentes formas para que de esa forma poder rescatar a todos sus jóvenes. Nos da tristeza que hoy en día, ver tantos jóvenes que han sido reclutados por el crimen organizado y yo creo que es momento en que tengamos que trabajar fuerte, porque ellos no tienen los espacios y encuentran el único camino que les está abriendo las puertas y por esa razón, estoy, quiero participar y estar participando en esta comisión para coadyuvar en todo lo que sea posible y de esa forma que podamos aminorar y que a su misma vez podernos hacer de esos jóvenes un provecho y que en el futuro sean un ejemplo en el Estado de Tamaulipas, muchas gracias.



Presidente: Muchas gracias Diputado Francisco Elizondo, se le concede de igual manera el uso de la palabra a su Compañero Diputado Erasmo González Robledo.

Diputado Erasmo González Robledo. Muchas gracias Diputado Presidente, sumarme a la felicitación ya que hoy estamos aquí integrando esta importante comisión sobre todo destacando el gran segmento que forman los jóvenes o que integran los jóvenes en Tamaulipas y que no es menos pequeño o importante que otros, sin embargo efectivamente tenemos jóvenes muy destacados en Tamaulipas y el nivel deportivo, a nivel cultural, a nivel académico, que a pesar de todo hacen su esfuerzo y sobre todo ponen en alto en nombre de Tamaulipas. Efectivamente todavía hay asignaturas pendientes y creo que aquí estamos los legisladores de este Congreso del Estado para brindarles a ellos los estímulos suficientes y necesarios para que junto con el Ejecutivo tanto Estatal como Federal, pudiéramos llevarles a ellos todas las oportunidades que tal vez nosotros tuvimos y que seguramente van a integrar su información humana. Creo y celebro que también se hayan instalado las Comisiones de Cultura y también de Ciencia y Tecnología, donde muchos de nuestros jóvenes tienen un gran valor todavía por dar a Tamaulipas y seguramente estaremos trabajando de la mano de todos los demás Diputados. Te agradezco la verdad la oportunidad que me das de participar y sobre todo reiterarte que cuentas con mi respeto, mi consideración entre pares al igual que los demás integrantes de esta Comisión, muchas gracias.

Presidente: Pues bueno de igual manera agradeciendo Erasmo, Francisco, Gris, Laura que vamos a poder estar participando en esta Comisión tan importante aquí en Tamaulipas y de igual manera invitándolos y exhortándolos a que podamos trabajar unidos, de nuestras trincheras. Hace algunos minutos platicaba con la Diputada Griselda y pues bueno sabemos un poco de gran trayectoria en el área especialmente de las mujeres, que va a hacer algo muy importante dentro de la juventud Tamaulipeca, también brindarle el espacio a todas las mujeres de igual manera pues a todos los jóvenes, a todos los varones y pues bueno esta ocasión no nos acompañó por justificación dos compañeros pero recalco que pues uno de ellos es de Reynosa y pues bueno de igual manera vecinos allá de Reynosa, San Fernando y Matamoros y por la parte Sur, entonces va a haber una muy buena armonía para que todo el Estado tenga una representación y podamos hacer esa sinergia que tanto necesita y que tanto pide los jóvenes Tamaulipecos.



Al no haber participaciones Compañeros Legisladores, como es de su conocimiento la Comisión Especial se crea para hacer cargo de un asunto en concreto, como es el caso de esta comisión cuyo objeto será analizar la temática económica, política y social de este segmento de la población. Con el propósito de proveer al Congreso del Estado la información necesaria para fortalecer el orden jurídico estatal en la materia. Por su naturaleza no entran en el supuesto de las tareas que tienen asignadas las Comisiones Ordinarias, esto a colación de que este Órgano no tiene dentro de sus atribuciones de realizar un programa anual de trabajo que señala nuestra ley interna. No obstante lo anterior, los exhorto compañeros a que aportemos todas nuestras propuestas para realizar cada una de las actividades dirigidas para la juventud Tamaulipas.

Presidente: Agotados los puntos que dieron motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeros Diputados, algunos jóvenes que hoy nos acompañan de la UAT de aquí de Ciudad Victoria Tamaulipas, deseándoles mucho éxito y me permito concluir la misma dándose por validos los acuerdos tomados en esta reunión siendo las **catorce** horas, con **treinta y un** minutos del día 30 de octubre del presente año, muchas gracias.